

## VERANSTALTUNGSKALENDER

### Veranstaltungen

#### Meldung einer Veranstaltung für den Veranstaltungskalender

Verein: .....

Termin: .....

Veranstaltung: .....

Veranstaltungsort: .....

Sie können Ihre Veranstaltung auch telefonisch unter 06854/9017-23/27 oder über E-Mail an [rathaus@oberthal.de](mailto:rathaus@oberthal.de) melden. Den Veranstaltungskalender zum Ausdrucken finden Sie auch unter [www.oberthal.de](http://www.oberthal.de)

Bei Terminänderungen teilen Sie bitte neben dem neuen Termin auch den wegfallenden mit, damit ein Streichen im Veranstaltungskalender gewährleistet werden kann.

## INFORMATIONEN

### Blutspender gesucht

„Blutspender sind Lebensretter“. Unter diesem Motto bittet das DRK im Kreis St. Wendel die Bevölkerung, zum Blutspenden zu gehen.

Die Termine im Dezember 2020:

1. Oberthal / **Gronig** am **Dienstag, 01. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr im Dorfgemeinschaftshaus in Gronig, Schulstraße;
2. **Nonweiler** am **Donnerstag, 03. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der Kurhalle, Trier Str.;
3. Tholey / **Theley** am **Freitag, 04. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der erweiterten Realschule in Theley, Am Schulzentrum;
4. **Freisen** am **Montag, 07. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der erweiterten Realschule, Schulstraße 43;
5. St. Wendel / **Niederlinxweiler** am **Donnerstag, 10. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der Breitwies-Halle in Niederlinxweiler, Steinbacher Straße;
6. Nohfelden / **Wolfersweiler** am **Montag, 21. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der Mehrzweckhalle in Wolfersweiler, Ernst-Heinz-Straße;
7. Marpingen / **Urexweiler** am **Montag, 21. Dezember**, von 16:30 Uhr bis 20:00 Uhr in der Mehrzweckhalle in Urexweiler, Im Brühl 2;
8. St. Wendel / **Niederkirchen** am **Dienstag, 22. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr im Kulturzentrum, Niederkirchen, Im Bremmer;
9. Oberthal am **Montag, 28. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der Bliestalhalle, Schwimmbadstraße 37;
10. **Marpingen** am **Mittwoch, 30. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr in der Geamtschule, Marienstraße;
11. Marpingen / **Alsweiler** am **Mittwoch, 30. Dezember**, von 17:00 Uhr bis 20:00 Uhr im katholischen Pfarrheim in Alsweiler, Brunnenstraße;

### Bürgerzettel

Ich habe am ..... folgendes festgestellt:  
(Zutreffendes ankreuzen)

- Kinderspielplatz verunreinigt / Spielgeräte beschädigt
- Schutt / Unratablagerung
- Fahrbahndecke beschädigt
- Bürgersteig / Radweg beschädigt
- Hydrant / Kanaldeckel / Gully schadhaft
- Straßenbeleuchtung defekt
- Verkehrsschild beschädigt
- Bäume, Hecken und Sträucher behindern die Übersicht
- Straßenbaustelle nicht gesichert

Sonstige Anregungen: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Kurze Ortsangabe: \_\_\_\_\_

Name und Anschrift: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

An den Bürgermeister der Gemeinde Oberthal  
Poststraße 20  
66649 Oberthal

**DATENSCHUTZ GEHT UNS ALLE AN...**  
Diskutieren Sie mit uns auf [blog.wittich.de](http://blog.wittich.de)!

## SCHULNACHRICHTEN

### Erste Grenzenlos-Schule im Saarland: Dr.-Walter-Bruch-Schule in Sankt Wendel

Die Dr.-Walter-Bruch-Schule in St. Wendel erhielt als erste Grenzenlos-Schule des Saarlands die Auszeichnung für ihr Engagement im Bereich Globales Lernen und Bildung für Nachhaltige Entwicklung (BNE). „Woran wir schon seit Jahren gearbeitet haben, wird heute in Form einer Plakette symbolisch ausgedrückt. Wir freuen uns, vom Projekt „Grenzenlos“ ausgezeichnet zu werden und verpflichten uns somit, die Umsetzung der 17 Nachhaltigkeitsziele der Vereinten Nationen an unserer Schule zu unterstützen“, so Schulleiter Hubert Maschlanka anlässlich der Zertifizierung. Christine Streichert-Clivot, Ministerin für Bildung und Kultur des Saarlandes, betonte in ihrem virtuellen Grußwort die Wichtigkeit der Nachhaltigkeitsthemen und globalen Perspektiven in der beruflichen Bildung

und dankte der Schulleitung und den Lehrkräften für ihr Engagement. Dr. Kambiz Ghawami, Vorsitzender des World University Service, betonte bei der Überreichung der Auszeichnung, dass die Dr.-Walter-Bruch-Schule als erste Grenzenlos-Schule im Saarland als Vorbild für andere Schulen diene und ein Zeichen für Nachhaltigkeit in der ganzen Region setze. Bereits neunmal kamen Grenzenlos-Aktive (Studierende aus Afrika, Asien und Lateinamerika) an die Schule. Auch am Tag der Auszeichnung ermöglichten die Lehrkräfte Carmen Spies und Claudia Forster-Bard ihren Schülerinnen und Schülern den „Blick über den Tellerrand“. Das Projekt „Grenzenlos - Globales Lernen in der beruflichen Bildung“ wird vom Saarland und von Baden-Württemberg, Bayern, Brandenburg, Hessen und Rheinland-Pfalz sowie von ENGAGEMENT GLOBAL im Auftrag des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) gefördert.

Gut informiert durch Ihr Amts- oder Mitteilungsblatt!

[www.wittich.de](http://www.wittich.de)